

15 tendances à suivre côté salle de bains en 2020

Par Eloïse Trouvat, Pierre Lesieur



DELPHA

Des carreaux de métro très déco comme revêtement

En 2020, la tendance est au graphisme dans la salle de bains. Les meubles vasques jouent la carte du déstructuré, le linge de bain affichent des formes géométriques et aux murs les carreaux graphiques prennent le pouvoir. Des carreaux de métro de préférence que l'on vient contrebalancer avec des carreaux graphiques noirs au sol pour parfaire le style urbain chic voire industriel de la salle de bains. Leur présence apporte tour à tour un look simple et singulier à cette pièce quotidienne. Autrement dit : ils tombent à pic pour ne pas en faire trop !

<https://www.marieclaire.fr/photo/1299998/3083402/des-carreaux-tres-deco-comme-rev>